



Korea Utara Menjalinkan Hubungan Diplomatik dengan 'Saudara' Kuba: Bagaimana Tanggapan Korea Utara?

Description

Korea dan Kuba Mendirikan Hubungan Diplomatik Baru

Korea baru-baru ini mengumumkan pendirian hubungan diplomatik dengan Kuba, menjadikannya negara ke-193 yang menjalin hubungan dengan Kuba. Keputusan ini diumumkan tanpa pemberitahuan sebelumnya, menunjukkan bahwa kedua negara telah melakukan negosiasi dengan rahasia selama beberapa waktu.

Sejarah Hubungan Antara Korea dan Kuba

Korea dan Kuba telah menjalin hubungan sejak 1949, tetapi hubungan tersebut terputus setelah Revolusi Sosialis Kuba pada tahun 1959. Meskipun pada tahun 2016 Menteri Luar Negeri Korea pada saat itu, Yoon Byung-se, melakukan pertemuan resmi pertama antara kedua negara, tetapi tidak ada hubungan diplomatik yang dijalin.

Dampak Bagi Korea Utara

Mendirikan hubungan diplomatik antara Korea dan Kuba dapat menunjukkan kekacauan diplomatis yang sedang dialami Korea Utara. Kedua negara telah memiliki hubungan dekat dalam konteks ideologi sosialis, sehingga hal ini bisa menjadi pukulan berat bagi Korea Utara.

Implikasi dan Keharusan Keterlibatan Korea dalam Hubungan ini

Kerjasama antara Korea dan Kuba telah lama dinanti-nantikan, mengingat K-pop dan drama Korea sangat populer di Kuba. Korea telah menarik minat Kuba melalui aspek ekonomi dan budaya, sehingga pendirian hubungan diplomatik adalah langkah yang tepat untuk kedua belah pihak.

Reaksi dan Kebetulan dalam Pendirian Hubungan Diplomatik Baru

Korea sangat tertarik untuk menjalin hubungan ekonomi dan budaya dengan Kuba, sehingga keputusan untuk mendirikan hubungan diplomatik dengan cepat dilakukan tanpa memberi tahu Korea

Utara. Ini menunjukkan bahwa Kuba dan Korea adalah mitra yang tepat satu sama lain.

****Korea dan Kuba Berkomitmen untuk Kerja Sama Masa Depan****

Korea dan Kuba telah saling mengunjungi di masa lalu, menunjukkan hubungan yang erat. Dengan pendirian hubungan diplomatik ini, kedua negara berkomitmen untuk melanjutkan kerja sama dan pertukaran diplomatik untuk masa depan yang lebih baik.

Ringkasan

Korea baru saja mengumumkan perjanjian persahabatan dengan Kuba, menandai Kuba sebagai negara ke-193 yang menjalin hubungan diplomatik dengan Korea Selatan. Bagaimana pandangan Anda tentang hubungan ini? Bagaimana tanggapan Korea Utara atas perjanjian ini? Apakah Anda percaya bahwa ini akan berdampak pada hubungan Korea Utara-Kuba? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark